

Besuch vom Nikolaus

Verne Der Heimatverein Verne lädt am Sonntag, 9. Dezember, zum Adventsmarkt rund um die Verner Pfarrkirche St. Bartholomäus ein. Der Markt öffnet an diesem Tag nach der heiligen Messe um 11.30 Uhr seine Pforten. Ein Höhepunkt für die kleinen Besucher ist der Besuch des Nikolaus gegen 16 Uhr. Die Wertmarken für die Nikolaus-Tüten können im Verner Kindergarten, der Grundschule sowie der Verner Volksbank erworben werden. Der Erlös des Adventmarktes kommt in diesem Jahr der Renovierung des Mühlrades, der Brünneken-Kapelle sowie den Verner Vereinen zu Gute.